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Résumeé: La recherche scientifique est le premier signe de tous progrés social et économique.
Le développement des connaissances scientifiques contribue aux solutions des problemes que
confrontent les individus, les entreprises et la société de facon générale. Pour aboutir aux
solutions souhaitées nous préconisons un ensemble de parametres scientifiques qui consiste
essentiellement les principes axes de la recherche scientifique en séances politiques et qui se
résume : dans sa définition, aux problemes posés, dans la délimitation de démarches et a
I’ensemble de questionnements intellectuels (méthodes), accompagner d’un ensemble de
questionnements pratiques (techniques de recherche) pour donner une solution aux problemes
pOSés.

Mots-clés: recherche scientifique - connaissance politique - étapes de la recherche
scientifique - méthodes de recherche - techniques de recherche - problématique - probléme
de recherche.

Abstract : the scientific research is the first sign of all social and économic progress as much
as the scientific knowledge development contributes in solving the problemes that saces
individuals, companies and the entire society. In order to get to the aimed solutions we
suggest a number scientifics parameters consisting bascaly in a fundamental axles. Of the
scientific research the political sciences that résults in its definition to given problems, the
limit of the progress and the intere intelectual (méthods) along with pratical questionnings to
give solutions to the problemes.

Keywords: scientific research - political knowledge - steps of scientific research - research
methods - research techniques - problematic - research problem.
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